
 

☆進路座談会～１月 16日～☆ 
１月 16日（木）の３時限目、進路座談会を行いました。進学

については、延島立英さん、就職については礒﨑有希菜さん

が、進路決定までの経緯や準備、在校生への伝えておきたいこ

となどを話してくださいました。以下、生徒たちのワークシー

ト「気づいたことや感想」の抜粋です。 

・進路についてしっかりと情報を調べること、見学はちゃんとしに行くこと。 

・行事に積極的に参加する。  ・面接は何回もした方が良い。 

・1回で受かるのが当たり前ではなく、それでも諦めないことが大切だとわかった。 

・進学も書類と面接だけの場合があるんだと思った。 

・オープンキャンパスや、会社見学は、絶対に行かなければならないということがわかりました。 

・面接の練習をし、オープンキャンパスにも絶対に行こうと思います。 

・学校行事にはたくさん参加しよう、成績もなるべく高い評定をとることを頑張ろうと思った。 

・いろんな行事・ボランティアに参加しようと思った。 

・日頃から礼儀と姿勢に気をつけようと思った。 

 

☆金融経済教育講座～１月 23日～☆ 
1 月 23 日（木）の 15 時 40 分から 16 時 40 分、財務省・関東財務局・

水戸財務事務所・理財課から大和久先生に来校していただき、クレジッ

トカードやプリペイドカード、投資詐欺など金融に関する基礎知識につ

いて講演を行っていただきました。クレジットカードをはじめとした、

卒業後に起こりうる問題について、具体的に、分かりやすく解説してい

ただきました。以下、生徒たちのわかったことや感想です。 

・分割払いとリボ払いの違い、特にリボ払いはカードの利用が増えるとどんどん金額が上乗せされてし

まう事、元本と利子など様々な事が分かりました。 

・カードで支払い＝借金になるということが分かりました。 

・買い物をするときは必要なものとほしいものの分類に分けてお財布と相談することが大事であるとい

うことがわかりました。 

・リボ払いはしない事と儲け話や勧誘などに騙されないようにしたいと思います。 

・社会に出るので今回のイベントはとっても役に立つと思います！ 

・「収入－貯蓄＝支出」の考え方を念頭に置いて貯金をしようと思いました。 

・お金の貯め方など将来に生かせる様々なことを教えて下さりありがとうございました         ⸒⸒ 
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